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ガンバレ漆間官房副長官！ 2009/02/02 20:46 

  

朝鮮総連を追い込め、ぶっ潰せ！ 

  

麻生内閣ＧＪ！拉致解決に圧力を… 

  
  

見捨てられた朝鮮総連 

  
今年の「共同社説」のもう一つの鮮徴は、海外同胞についての詞述が完全になくなったことである。〇三、〇四年の社説で

は、「海外の全同胞」あるいは「海外の全朝鮮民族」という表現がみられた。海外の「同胞」の中心は、日本の朝鮮総連である。 
  
今年は、そうした表現が消えたばかりか、朝鮮総連が強く求めていた「日本政府非難」もなかった。これに、朝鮮総

連幹部は大きなショックを受けた。 
  
実は、朝鮮総連は共同社説の中に日本政府の「朝鮮総連弾圧」を非難するように、要請し期待していた。朝鮮総連の

参加団体は昨年、税理士法違反容疑で捜索を受けた。資格がないのに、税務相談を行い書類を作成した容疑である。 
  

 
家宅捜索が行われている朝鮮総連関係先で、機動隊員とにらみ合う支援者ら＝２７日午前９時３４分、東京都台東区(産経新聞から） 
  
この活動は、朝鮮総連の収入源になるので、組織としては大きな痛手だ。総連は、これを「日本政府の弾圧、総連潰

し」と非難していたが、日本のメディアはまったく相手にしなかった。違法は違法だからだ。 
  
総連と平壌では、昨年暮れごろから「総連の責任副議長が逮捕されるのではないか」との噂が流れた。日本の警察が

税理士法違反の捜索を繰り返し、総連に関する捜査を行っていたからだ。その背後に、漆間巌（うるまいわお）官房副

長官の指示があるとみていた。 
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新たな拉致被害者を認定した漆間巌（うるまいわお）官房副長官 

  

漆間官房副長官は、警察官僚出身で、警察時代から、朝鮮総連に厳しい幹部として知られていた。朝鮮総連の違法行為や

不正を、見逃さない姿勢を保ってきた。 
  

かつての警察は、朝鮮総連の不正や違法行為を捜査しようとしても、政治家に妨害された。北朝鮮や朝鮮総連に近い自

民党の実力者が圧力をかけ、捜査を潰してきた。総連幹部と日本の政治家の間に、暗い癒着関係があった。資金を受け

取る政治家もいた。

  
漆間官房副長官は、そうした政治家と総連幹部の関係を、苦々しい思いで見てきた。日本の法律が、北朝鮮の工作機

関に蹂躙（じゅうりん）される現実に、危機を抱いてきた。 
  
また、日朝関係が正常化しない原因は朝鮮総連だと考えてきた。総連は、本当の声が平壌の中枢に届くことを常に妨

害してきたのである。それによって当然、拉致問題の解決も遅れる。 
  
北朝鮮と日本の関係改善のために、直接金正日総書記や首脳部に接触しようとすると、総連は必ず妨害した。総連以

外のルートができることを、常に警戒し、潰してきた。総連幹部の不正を北朝鮮に伝えようとした人々が弾圧された。 
  
漆間官房副長官には、朝鮮総連の不正を摘発し違法行為を止めさせない限り、拉致問題は進展しない、との思いがあ

る。また朝鮮総連が、北朝鮮の手先機関や工作機関としての役割を行う限り、日本の政治も蹂躙される。朝鮮総連は、

外国人の団体だが、だからといって、日本の法律を無視し、法治主義を崩壊させる状況を、放置するわけにはいかな

い。 
  
朝鮮総連や外国の情報機関の一部は、漆間官房副長官への批判や妨害工作を展開している。外国の情報機関には、総

連とつるんで情報活動をしている人々がいるからだ。とんでもない話である。 
  
朝鮮総連が工作活動を続ける限り、日朝関係は改善されず、拉致問題の解決も妨害される。その意味では、漆間官房

長官の判断は正しい。ガンバレ漆間副長官、負けるな漆間副長官と、エールを送ろうではない

か。 

  

  
  
最近好調なWILL三月号は定価780円で好評発売中です。 
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タグ： 漆間巌  朝鮮総連  税理士法違反  工作活動  金正日総書記  麻生政権  民主党   

  

民団・朝鮮総連への税務調査も徹底せよ！ 

  
 上記の記事はWILL三月号の朝鮮半島通信vol23「金正日体制 終わりの始まりがやってきた」（早稲田大学教授・重

村智計氏）からの部分抜粋です。これを読んで何だか嬉しくなってきました。 
  

漆間巌氏は警察庁長官時代に北朝鮮による日本人拉致事件の捜査を陣頭指揮し、新たな拉致被害者を認定した実績な

どがあり、麻生内閣の拉致問題解決への意気込みをアピールする狙いもあって官房副長官に起用されたそうです。 

  
 で、就任して早速の行動が昨年11月27日の「税理士法違反で朝鮮総連傘下団体元幹部を逮捕」（産経新聞）という

行動です。これは麻生内閣のポイントでしょう。もし民主党政権だったらあり得ない話です。何せ民主党の支持母体で

ある連合、その中心勢力である日教組は民団、解放同盟、朝鮮総連とズブズブの関係であり、日教組が拉致問題に取り

組むなどあり得ない話だからです。  
  
重村先生に言われるまでもなく、漆間官房副長官には「朝鮮総連をぶっ潰す」つもりでガンガンやって欲しいと思い

ます。ついでに国税庁は民団・朝鮮総連系の企業の税務調査を徹底的にやるべきです。 

  
かねてから民団・総連企業には「五箇条のご誓文」とか言われて全く緩い税金徴収が指摘されてきました。税収不足のおり、

特にパチンコ関係を中心に増収を図るべきでしょう。 

麻生内閣ＧＪ！ 拉致解決にもっと圧力を 

関連記事 

税理士法違反で朝鮮総連傘下団体元幹部を逮捕 

http://sankei.jp.msn.com/photos/affairs/crime/081127/crm0811271106009-p1.htm 
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2009/02/02 21:29Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

こんばんは。 
花うさぎさん 

 
仰るとおりです。 
北朝鮮関係の評論家は信用できませんが、我が国で不法行為を行う朝鮮総連は徹底し

て叩かねばなりません。そして総連をシノギとしている政治家を究明せねばなりません。

北朝鮮に対する安倍さんの強硬姿勢を福田が止めた一年が悔やまれます。麻生さん拉

致問題は国内から解決していきましょう。在日の中で拉致問題のカギを握っている総連幹

部は絶対にいるはずです。  

 

2009/02/03 06:40Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん おはようございます。 
 
＞そして総連をシノギとしている政治家を究明せねばなりません。 

 
御意！。 

 
＞麻生さん拉致問題は国内から解決していきましょう。在日の中で拉致問題のカギを握

っている総連幹部は絶対にいるはずです。 

 
ええ、絶対にいると思います。がさ入れで拉致がらみの新事実が出てきたらどんどん公表

して欲しいものです。  

 

2009/02/03 13:11Commented by 風来坊 さん 

安倍内閣が精力的に取り組み、福田内閣が元の木阿弥にしてしまった総連対策を、麻生
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内閣が復活させようとしています。これが麻生内閣のGJであることは、反日メ

ディアが黙して伝えないでいることが如実に物語っています。頑張れ、タロちゃ

ん！！ 

 
ところで、一昨年の夏、総連中央本部の差し押さえに絡めてRCCが提訴した「管理会が

総連と一体であることの確認訴訟」は、その後どう進行しているのかご存じでしょうか？こ

のことについては一切報道がなく、ネットで調べても全くわかりません。 

 
当時、メディアは一斉に、「差し押さえによって、総連は立ち退かねばならない」などと報じ

て、差し押さえ→立ち退きに至るまでの難しさについての無知振りをさらけ出しました。 
そのことに関して、私は2007年7月17日に、【やはり「総連特措法」が必要だ！ 】（htt
p://oreha40714.iza.ne.jp/blog/entry/233773/）で問題提起しましたが、RCCの

提訴が一向に進捗していない（のであろう？）ことに悶々としております。 
諸々の対策の中で、総連から中央本部を奪い取ることが極めて重要だと、私は認識して

います。  

 

2009/02/03 14:15Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
＞これが麻生内閣のGJであることは、反日メディアが黙して伝えないでいることが如実に

物語っています。頑張れ、タロちゃん！！ 

 
確かに。つまらない揚げ足取り報道はくどいほど繰り返すのに。 

 
＞このことについては一切報道がなく、ネットで調べても全くわかりません。 

 
あれ、そういえば一年以上音沙汰ないですね？。確かに検索しても何も出てきません？。

一刻も早くあの建物から追い出したいのに、歯がゆいですね。 

 
＞RCCの提訴が一向に進捗していない（のであろう？）ことに悶々としております。 
 
地裁は当てにならないのですよ。高裁はまだまともですが。 

 
>諸々の対策の中で、総連から中央本部を奪い取ることが極めて重要だと、私は認識し

ています。 

 
絶対に実現させたいですね。  

 

2009/02/03 15:13Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
私もレポートしましたが、「田母神俊雄ＶＳ西村眞悟講演会」のビデオがアップされました。

1時間22分と長いですが是非ご覧下さい。 
 
http://www.n-shingo.com/  

 

2009/02/03 15:35Commented by すずめめだか さん 

ビデオを見終わってこちらに寄りました。 
田母神氏の歴史講演を小中学校で行うと有益でしょうね。 
ここがダメなら幼稚園からでも、芸事も3歳の3ｹ月といいますし。 
小さな我が子に良し悪しを教え込むのも親が理屈を並べても子供がそれを理解している

のではなく、やってはいけない事として身体で覚え成長に従い理由が分かってくると思い

ます。 

 
このビデオ早速息子に転送しました。  

 

2009/02/03 16:52Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>ビデオを見終わってこちらに寄りました。 
 
これは早いですね(^^)。 
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>田母神氏の歴史講演を小中学校で行うと有益でしょうね。 
 
本当ですね～、歴史の授業と正反対かも知れませんが。 

 
>小さな我が子に良し悪しを教え込むのも親が理屈を並べても子供がそれを理解してい

るのではなく、やってはいけない事として身体で覚え成長に従い理由が分かってくると思

います。 

 
そう体で覚えるということが大事ですね。 

 
>このビデオ早速息子に転送しました。 
 
田母神閣下の講演スケジュールは凄い日程だそうですが、直接聞けない方でも是非この

ビデオを見て欲しいですね。  

2009/02/03 22:03

Commented by bunshiro さん 

To 花うさぎさん  
>・お知らせ 
> 

>私もレポートしましたが、「田母神俊雄ＶＳ西村眞悟講演会」のビデオがアップされまし

た。1時間22分と長いですが是非ご覧下さい。 
> 
>http://www.n-shingo.com/ 
情報ありがとうございます。 
会場には結構若い女性の方も来てたようですが素晴らしいですね。 
全員での国歌斉唱も素晴らしいです。 
西村代議士も力強い演説でした。 
国家防衛、国益を考えるならこのビデオはすずめめだかさんが仰るとおり 
中学校、いや小学校から見せるべきです。 
日教組やマスコミは猛反対でしょうが。 
せめて私立学校からでもなんとかして欲しいと思います。  

 

2009/02/04 05:44

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん おはようございます。 
 
>会場には結構若い女性の方も来てたようですが素晴らしいですね。 

>全員での国歌斉唱も素晴らしいです。 
>西村代議士も力強い演説でした。 
 
年齢層は結構幅広いと思います。国歌斉唱はこのくらいにどの会場でも歌えると良いで

すね。西村氏は真の憂国の士だと思ってます(^^)。 
 
>国家防衛、国益を考えるならこのビデオはすずめめだかさんが仰るとおり 
>中学校、いや小学校から見せるべきです。 
 
東大の小堀教授は田母神論文を近現代史の教科書にしたいと正論で述べていました

が、確かにこのビデオを学生さんにみせて皆で議論すると良いと思いますね。 

 
>せめて私立学校からでもなんとかして欲しいと思います。 
 
私立はそれほど汚染されてないと思ってましたが、最近は違うのかな？。  
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